

園評価委員会

- 1、日 時 令和2年3月26日 午後3時から3時40分
- 2、場 所 埼玉県日高市新堀150-3
学校法人 明学園 日高富士見台幼稚園 アイリス棟
- 3、委 員 8名 (M・D・T・N・S・N・W・Y)
- 4、評価方法 個人の自己評価表のまとめを見ながら、座談会形式で、自由にご意見を頂く
- 5、内 容
 - ・自己評価の結果からは、園の教育・保育目標を、全員が理解し意識して保育に当たっていることが伺えた。園の目標なので、良いと思う。(M)
 - ・保育園の保育目標に「慈しみの心で」という言葉がある。小さな子どもの保育には、とても大切なことだと思う。(N)
 - ・保育園の先生方が、優しく丁寧に子ども達を見てくれていて、とても良いと思います。(Y)
 - ・行事が色々と工夫されていて、夕涼み会を今年は園庭でできなかったですが、室内でも楽しめていたようで、子どもが喜んでいました。(W)
 - ・園舎の工事もあって、大変だったかと思いますが、先生方が協力して子どもたちの安全を守ってくれていたのだと思います。(D)
 - ・園舎の改築が大変だったと思いますが、仮設のプレハブ園舎も見せていただき、思いのほかきれいでしっかりとした作りだったと思います。冬の寒さはどうでしたか？(N)
 - 各保育室のエアコンがよく効いて、寒さも暑さも、また、隣の部屋の音も、問題なく過ごせました。(園長)
 - ・先生方の研修も、参加があったようで、資質の向上に努めている様子が伺えます。(M)
 - 外部への出張を伴う研修も、適宜、希望を取ったり人選したりして、なるべく勉強できる機会を取っています。また、研修内容は、レポートにして提出してもらい、全員が見られるようにロッカールームに掲示しています。(園長)

・子どもたちは元気で素直な子が多いように思います。また、ご家庭の協力も多いと思われます。連携がうまくいっているからでしょうね。(D)

→ご家庭のご理解とご協力はとても大きいと感じます。園からお願いすることに対して、クレームを受けるようなことはありませんでした。それだけ、毎日の園の教育・保育がしっかりと伝わっているのと、発信するお便りや声掛けが伝わっているものと思っています。ありがたいことです。(園長)

・年度の最後になって、「コロナウイルス感染拡大防止」という事で、保育にも影響が出たと思います。(D)

→園でも2月の中旬ぐらいから、「コロナウイルス感染拡大防止のために保育をどう進めるか」という事で、職員会議を多く持ちました。狭山との合同音楽会も中止し、卒園式や謝恩会について、検討を重ねた結果、卒園式はランチルームで保護者の方は1家族1名にさせていただきました。時間を短縮して行いました。お父さんが園庭で窓越しにご覧いただいたりしましたが、無事に挙行でき、子ども達も保護者の方も笑顔で送り出せました。

・園舎も完成し、来年度は新しい園舎で保育ができますね。子ども達も保護者の方も喜ぶでしょう。(N)

→建設も期日に間に合うか心配しましたが、どうにか間に合って、検査も無事に終わり、ほっとしています。これから先生方が引っ越しをします。保育室のレイアウトも、みんなで考えているようです。(園長)